
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que  seja  encaminhado  a  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  SAÚDE solicitação  para

Intensificar o Fumacê -Local.  Acentamento da Cemig -(Ao lado da Legran) - Anel viário

próximo a AMBEV.

JUSTIFICATIVA

Justifica-se tal solicitação, pois moradores do endereço mencionado vêm sofrendo com a alta

incidência  de diversos tipos  de mosquitos.  Tal  situação preocupa a todos,  pois há muitas

crianças e idosos que estão sofrendo complicações por já terem sido infectados pelo mosquito

da Dengue. Assim sendo pedimos urgência nessa solicitação, moradores alegam que muitas

pessoas com sintomas da Dengue e a tempo que o Fumacê não passa neste
local. 

Câmara Municipal de Uberlândia, 17 de maio de 2024.

GILBERTO REZENDE
Vereador - MDB
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REQUERIMENTO Nº 99216/2024

APROVADO
3ª Reunião Extraordinária - 29/05/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente


